

LOURDES DE LA RÚA

Lourdes de la Rúa comenzó sus estudios con 7 años de edad y desde entonces se ha formado con diferentes maestros del baile entre los que se encuentran Marco Flores, Manuel Liñan, Olga Pericet e Israel Galván entre otros.

Estudió en el Conservatorio Profesional de Danza de Valencia realizando sus primeras actuaciones por toda la Comunidad Valenciana.

Terminada esta etapa, decidió estudiar Pedagogía de la Danza Española en el Conservatorio Superior de Valencia, intercalando dichos estudios con actuaciones y giras por Japón, China, Tailandia, Italia, EEUU y toda la costa mediterránea.

Actualmente, compagina su amor por la enseñanza con su pasión por el baile.





